



# 日高小だよ!

No.13



令和7年10月31日(金)

## ◆◇◆日高っ子なかよしタイム◆◇◆



19日(日)になかよし委員会主催のなかよしタイムがありました。bingoカードのマスに自分の好きな物を書き込み、好きな物が一致すれば○をつけることができます。でも、一致してもしなくても、聞いた相手の名前を書き、ハイタッチをします。30分ほどの活動時間でしたが、時間いっぱいインタビューをし

合い、あちらこちらでハイタッチをする姿が見られました。他学年と交流する楽しい時間になりました。

## ◆◇◆1年生 モルモットホスティング飼育◆◇◆



1年生が生活科の学習で、あいづま動物病院からモルモットをお借りしてホスティング飼育を行いました。22日(水)には、そのための導入授業を行いました。えさのあげ方や掃除の仕方を教わり、なでたり聴診器で心臓の音を聞いたりしました。約1か月間、自分たちで世話をしながらいっしょに過ごします。11月には2年生も同様に飼育する予定です。

## ◆◇◆5年生 トヨタ車体見学◆◇◆

24日(金)に、5年生がトヨタ車体に工場見学に行きました。社会科の「わたしたちの生活と工業生産」の一つとして、自動車産業について学ぶためです。工場や自動車についての話を聞いたり映像を見たりした後、実際に工場の中を歩いて作られているところを見学しました。お話を聞いたり見学したりする中で、工場のさまざまな工夫を知ることができました。

## ◆◇◆4年生 風水害に強いまち◆◇◆



4年生は、社会科で風水害への備えについて学んでいます。そこで、17日(金)には、高津波町自治防災会の平野様をゲストティーチャーにお招きし、地域の防災活動について教えていただきました。また、24日(金)には、刈谷市雨水対策課の方に来ていただき、風水害に対する市の備えについて話

していただきました。そして、自分たちにできることをしていこうという気持ちを高めることができました。

## ◆◇◆1年生 日高公園に行こう◆◇◆



29日(水)に、1年生が生活科「あきとなかよし」の一環で、日高公園に秋見つけに出かけました。サポートの方々に見守られながら、どんぐりなどの木の実をたくさん拾いました。秋を感じながら、自然と親しむことができました。拾った木の実は、今後の生活科の授業で活用します。